Communiqué de Presse de la Grande Loge Féminine de France

Par l'attaque contre Salman Rushdie, c'est encore une fois la liberté d'expression que l'on a voulu assassiner!

Face à l'agression sauvage dont a été victime Salman Rushdie, La Grande Loge Féminine de France tient à réaffirmer avec la plus grande vigueur toute l'importance qu'elle attache à la liberté d'expression.

L'œuvre de fiction de Salman Rushdie, « Les versets sataniques », considérée comme blasphématoire par les islamistes, l'a fait condamner à mort. L'ayatollah Khomeiny, suite à la parution de ce livre, avait lancé une fatwa contre lui il y a plus de 30 ans. Cette fatwa, pour certains, malgré les années passées, a gardé toute son actualité et commande de tuer.

L'agresseur n'a même pas 30 ans.

Instaurer, par la terreur, la prédominance de la loi religieuse sur les lois civiles dans le monde est contraire aux principes universels de liberté, d'égalité, de fraternité et de laïcité, principes garants de la paix dans notre pays.

La Grande Loge Féminine de France, fidèle à ses engagements humanistes, apporte tout son soutien à Salman Rushdie.

Contact presse: communication@glff.org